
５月行事予定 

１ 日 開校記念日 

２ 月 尿検査１次提出日 

３ 火 憲法記念日 

４ 水 みどりの日 

５ 木 こどもの日 

６ 金 離任式２～６年 尿検査１次追加提出日 

７ 土  

８ 日  

９ 月 朝会 消防写生会１・２年 

10 火 視力検査１年 健康チャレンジ週間（始） 

11 水 内科検診全学年 縦割り集会 

12 木 耳鼻科検診全学年 

13 金 委員会活動 

14 土 学校公開 B時程 午前授業 校庭開放 

15 日 校庭開放 

16 月 朝会 健康チャレンジ週間終 

17 火  

18 水 午前授業 B 時程 

19 木 避難訓練 

20 金 尿検査２次提出日 クラブ活動 

21 土 校庭開放 

22 日 校庭開放 

23 月 
朝会 歩行訓練１年 教育実習（始） 

尿検査２次追加提出日 

24 火 運動会全校練習 １・２・５・６年 

25 水 歯科検診１・３・５年 

26 木 
運動会係児童打ち合わせ６年６校時  

１～５年５時間授業 眼科検診全学年 

27 金 クラブ活動 

28 土  

29 日  

30 月 朝会 

31 火  

校庭開放について 
5 月の校庭開放は 14 日（土）、15 日(日)、21 日(土)、

22 日(日)の４日間となります。 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

-実りある２学期に 

校長 清野 等 

 地球温暖化か！と思わされるような暑い夏が終わり、２学期が

始まりました。いくらか朝夕の風が涼しくなったように感じられま

す。確実に季節はめぐっているようです。今学期は、運動会、展覧

会をはじめあわただしい学期になりそうですが、見通しを持って計

画的に教育活動を進めていきたいと考えています。皆様方のご協力

をいただく機会も多くなりますが、どうぞ宜しくお願いいたしま

す。 

 夏休み中は、校舎の改修工事があり、皆様にご迷惑をおかけいた

しました。お陰様で、教室床張り替え工事（音楽室、算数科室、総

合科室、５の２，１の３）、天井アスベスト除去作業（１階、２階

天井）はすべて終了いたしました。ご協力ありがとうございました。

また、「盆踊り大会」「林間学校」「夏季水泳教室」「わくわく教

室」など、無事に終えることができました。それぞれ盛況の内に開

催できたことを感謝いたします。 

 盆踊り大会やわくわく教室は特に保護者地域の皆様方のご協力

をいただき、「地域ぐるみで子どもを育てる」ことの大切さを改め

て実感いたしました。地域の皆様方との交流を通して、互いに知り

合いになり、地域での交流が一層深まり、広がっていったら、と思

っています。今年度は、校舎改修工事にもかかわらず、地域の皆様

のご協力による教室は、１４回実施することができました。これか

らも宜しくお願いいたします。ありがとうございました。 

 台風の通過が心配された林間学校は、台風一過晴天に恵まれ、飯

盛山からは富士山を眺望することができました。普段晴天時でもな

かなか見られない景色でした。夜間は壮大な天然プラネタリウムを

観察することができました。子ども達は、自然の神秘を感じ取った

のではないでしょうか。また、３日間で友だちや担任などと寝食を

共にし、一層友情や信頼関係を深めることができました。この様々

な体験が子ども達の心に残り、精神的な糧になっていくものと信じ

ています。 

 水泳教室はほぼ計画通り実施することができました。今年から検

定基準の改訂を行ったので、いくらか戸惑いもあったのではないで

しょうか。水泳教室は、競泳のための練習ではなく、時間や距離を

長く遠く泳げるようにすることを基本的に練習しています。そのた

めには、基礎的な体の動きも大切です。 

 私は、子どもの頃平泳ぎのかえる足が、どうしてもあおってしま

う癖がついていました。意識はしていたのですが、なかなか直すこ

とができませんでした。直すきっかけとなったのは、「足を引きつ

けるときは親指を曲げてみなさい。」というアドバイスでした。自

分の課題がはっきりしていると、ちょっとしたヒントで改善、目標

の達成ができます。一人ひとりの子ども達がどのような課題を持っ

ているのか、理解を深めた指導をこれからも一層大事にし、指導を

していきます。２学期もどうぞ宜しくお願いいたします。   
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今だからこそ大切にしたいこと、育みたいこと 
                  

               副校長 吉井 仁志 
             

この4月に初めて東六郷小学校の児童と出会って感じ
たのは人見知りをしない、とても人懐っこいなという印
象でした。人との壁をつくらないというのは良好な関係
を築くうえで大事な要素の一つだと思います。 
そのうえで挨拶をはじめとする礼儀を大切にして伸

びていってもらいたいと思います。 
そして急速に変化し予測が困難な時代の中、「今何が

できるのか、何をすべきなのか。」を一人ひとり考えて
生活することが大切だと思っています。 
そこで一番に考えてほしいことは「いのちを大切にす

る」ことです。 
「いのちは大切か？」と尋ねられれば、「大切である。」
と子どもたちは答えるでしょう。しかし大事なのは「い
のちは大切である。」と言葉だけで理解するのではなく、
一人ひとりが心から実感することです。実感は体験する
中で得られるものですが、ただ体験さえすればよいとい
うものではありません。子どもたちの生育過程をとおし
て形成される心の奥底からの実感があってこそ得られ
るものです。 
だからこそ今がチャンスなのではないでしょうか。

様々な環境から子どもたちは学んでいきますが、とりわ
け周囲の大人の存在は特に重要な学習環境です。大人が
実生活において他者との関わりを深め、その中で喜びや
悲しみ、楽しみや苦しみ等の豊かな体験をし、命と向き
あう姿を見て、子どもたちは学んでいきます。大人たち
の生や死に対する真摯なまなざしが、子どもたちに命の
大切さと向き合う力を与えると思います。 
 特に、直接子どもたちと接する親や教員には、与えら
れた命を生きていることを自覚し、子どもたちと一緒に
なって命の大切さを考えようとすることが大切だと思
います。 
例えば「今日一日の自分を振り返ってみる」時間を家

族で共有してみてはどうでしょう。「毎日を振り返る」
から「その場の行動を振り返る」につなげ、さらに「考
えて行動する」へとつなげていきます。 
・今日の自分の行動はどうだったんだろう。 
・正しく行動できたかな。 
・もっとできることはないかな。 
など話し合って明日への行動へつなげる。これだけでも
子どもたちの日常は変わっていきます。今いのちある自
分だからこそ、「どう生きていくのか」を考える。「自
分のことを自分で考え行動できる力」を育むことこそが
大切です。その力があればおのずと自分の夢に向かい、
何をすべきか考えて行動するはずです。 
自ら学ぶ姿勢が身に付くとコントロールする力も育

ってきます。これからの世の中、この状況下でリモート
ワークなどオンラインの活用が急速に進んだように、Ｉ
Ｔ化が推進され、更にはＡＩも加わり今までとは違った
形態に社会が変わっていくように思います。そうなれば
自分で自分をコントロールする力が更に大切になって
いきます。 
「自分のことを自分で考え行動できる力」は、本校の

教育目標「自ら学び考える子」が目指す力です。 
この力を子どもたちが育んでいけるように、学校・家

庭・地域が三位一体となってこのコロナ禍のピンチをチ
ャンスに変えていけるようにしたいと思っています。                                                                                      
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          第 1 学年主任 竹下 忍 

 

  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 栄養士 大橋 有紀 
 

 1 年生も給食が始まり、お盆の持ち方、お皿の扱い方、

配膳の仕方など、覚えることがたくさんありますが、 

先生の話をよく聞いて、とてもよく頑張っています。 

 また、どの学年も消毒や黙食が身に付いており、とて

も静かに給食の時間を過ごしております。 

 

 給食の業務は、今年度も「都南工業給食協同組合」に

民間委託されることとなりました。引き続き安心・安全

でおいしい給食をお届けしてまいります。どうぞよろし

くお願いいたします。 

 

給食当番の際には、衛生管理・感染症予防のために

もマスクを着用します。忘れずにご準備いただくよう

お願いいたします。 

 

給食費の引き落としは５月から毎月１５日に行わ

れ、２５日が再引き落とし日となります。５月は２か

月分（４月・５月分）が１６日(月)に引き落とされます。 

※５月は１５日が日曜日のため、郵便局の翌営業日が

引き落とし日になります。 

 

詳しくは〈令和４年度 学校納入金の徴収について〉

をご覧いただき、日程・金額をご確認ください。円滑

な給食運営のためにご協力お願いいたします。 

 

                

4 月 6 日の入学式から、１か月が過ぎようとしてい

ます。 

入学式での１年生は、新しく始まる生活に期待と緊

張で胸が一杯になっていました。この気持ちを大切に

思い出に残る１年間にしていこうと、気持ちが引き締

まる思いです。 

校庭遊びも始まり、お世話をしてくれる６年生のお

兄さんとお姉さんと一緒に、元気いっぱい毎日楽しく

過ごしています。 

初めての名前を書く場面では、お手本をしっかりと

見つめ、一文字一文字丁寧に書きあげました。書きあ

がった文字から、頑張りが伝わりました。 

4 月 21 日（木）に行われた対面式では、全校児童

の前にきちんと立ち、大きな声で「よろしくお願いし

ます」と言うことができました。とても立派な姿でし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゴールデンウィーク明けから、5 時間授業が始まり

ます。健康に気を付けて、充実した日々を過ごしてほ

しいと思います。保護者の皆様、ご理解とご協力をお

願いいたします。 

 

 

 

 

体育主任 寺澤 智司 

       

６月４日（土）、体育発表会が開催されます。 

昨年度は、表現運動と短距離走のみを行いまし

たが、今年度は団体競技と短距離走を行います。

午前中で終了予定です。 

各競技への取り組みを通じて、子どもたちに

は、協力して一つのものをつくり出すことの大切

さや、目標に向かって互いに高め合い、努力する

ことのすばらしさを感じられるよう、指導してい

きます。 

保護者の方には、お子様の体調管理、励ましの

お声掛けなどをいただけますようご協力をお願

いいたします。             

 
」                             

「気持ちの良いあいさつをしよう」 

 

生活指導部 吉田 祐紀 

 

挨拶という漢字にはそれぞれ「自分の心を開く」

「相手の心に近づく」という意味があるそうです。 

より良い人間関係づくりの、はじめの一歩にとて

も大切なものです。 

 新学期は様々な場所で、新たな出会いがあると思

います。そのような中で、相手の目を見て、元気な

声の気持ちの良い挨拶ができると、より良い関係が

築けていくのではないでしょうか。 

 学校でも、自分から気持ちの良い挨拶ができるよ

う、まずは教職員が手本となり指導してまいりま

す。ご家庭の中でも、気持ちの良い挨拶が意識でき

るよう、保護者の皆様にご協力いただければ幸いで

す。 

 



 

 

              

 大田区立都南小学校から参りました。学校・家庭・地域が一体となった教育活動の推進のために少しでもお役に

立てるよう努力してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。 

 吉井 仁志先生 

 

 大田区立北糀谷小学校から参りました。東六郷小学校の皆さんの、相手を見てしっかりと話を聞く姿や下級生のた

めに一生懸命働く高学年の姿に感心しています。みんなが安心して楽しく学校生活を送れるように頑張ります。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

                     菊地 美紀先生 

 

 杉並区立杉並第七小学校から参りました。新しい学校での新しい生活が楽しみです。元気いっぱいの東六郷小学

校のみなさんとたくさん思い出を作っていきたいと思っています。食べることとスポーツ観戦が大好きです。よろしく

お願いします。 

 高橋 大地先生 

 

 江東区立第七砂町小学校から参りました。東六郷小学校での生活は新しいことばかりなのでわくわくしています。

子どもたちと一緒に私自身も楽しみながら学校生活を送っていけるよう頑張っていきます。 

 奥田 明香先生 

 

 区内の多摩川小学校から参りました。その前は馬込小学校、志茂田小学校等で勤務していました。今年度は、４・

５・６年生の音楽の授業を担当します。明るく元気な東六郷小学校の皆さんと一緒に、美しい音楽の魅力を少しでも

多く感じられるように努力します。よろしくお願いします。 

 恩田 春彦先生 

                  

 世田谷区立下北沢小学校から参りました。東六郷小学校では、低学年の音楽を担当します。コロナ禍で活動が制

限されることもありますが、様々な形で、楽しく音楽に触れることができるよう頑張ります。よろしくお願いします。 

昆 美樹花先生 

 

 学校栄養士として勤務することになりました。東六郷小学校のみなさんに安全でおいしい給食を食べてもらえるよ

うに、給食室の調理員さんたちと協力して頑張ります。どうぞよろしくお願いします。 

栄養士 大橋 有紀 

 

同じ大田区の、梅田小学校から異動して参りました。東六郷小学校は、とても懐かしい感じがして嬉しく思っていま

す。野球を応援することが大好きです。どうぞよろしくお願いいたします。 

 特別支援員 飯塚 咲子 

 

              



 

 

 

 

3 年間大変お世話になりました。コロナ禍の中、この 3 年間は、地域、保護者の皆様のご理解とご協力が無ければ

進んでいけない日々だったように思います。あらためて感謝申し上げます。 

異動した入新井第二小学校は600人を超える子どもたちの学校です。まずは子どもたちを知るところから始めてい

ます。どこへ行っても、子どもたちの心を大切に、そして先生たちが元気で子どもたちの前に立てる活気と温かさのある

学校をつくっていきたいと思います。東六小のことは忘れません。 

 須藤 潤一郎 副校長先生 

 

とても温かく、大好きな皆さんに囲まれて、長い間お仕事させていただけたことに感謝の気持ちでいっぱいです。東

六小で出会えた全ての皆さんがこれからも元気に活躍する姿を思い浮かべながら、私も頑張ろうと思います。ありがと

うございました！ 

柳田 頼子先生 

 

3 年間という短い期間でしたが、大変お世話になりました。東六郷小の素直で親しみやすい子どもたちと、にぎやか

に過ごした 1年 1年は、大切な思い出であり、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました！ 

 藤田 裕子先生 

 

夢だった小学校の先生になり、初めての小学校が東六郷小学校でした。素直でとても元気の良い子どもたちと一緒

に授業したり、遊んだりと、とても幸せな時間を過ごすことができました。心も身体も健康に、これからも皆さんが元気

で過ごせることを祈っています。 

高須 道晴先生 

 

子どもたちの元気いっぱいの笑顔と保健室でのたくさんのふれあいを通して、楽しく幸せな日々を送らせていただき

ました。保護者・地域の皆様、教職員の方々、2年間大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 山崎 篤子先生 

 

２年間大変お世話になりました。私が２年前に東六郷小学校にきたときの印象は、校舎がきれいで新しいということで

した。入学式が終わってしばらく休校が続き大変な時期もありましたが、子どもたちからたくさん元気をもらいました。

多くの児童と関わらせていただき、私自身の大きな財産となりました。ありがとうございました。 

新甫 聖先生 

 

 


